

DEMANDA DE SERVICIOS. Con motivo de la apertura de las matrículas escolares en los diferentes centros de enseñanza, se ha incrementado el trabajo en las dependen-cias del Registro Civil de la alcaldía capitalina. Muchos padres de familia solicitan las partidas de nacimiento de sus hijos y el pre-sonal de esa oficina no alcanza a satisfacer la demanda con la rapidez que se pide.

# Unión integral con Honduras lógrase

La vigencia del Tratado Bilateral de Comercio entre El Salvador y Hondu-ras, dará lugar a una mayor amplitud ras, dará lugar a una mayor amplitud de oferta que redundará en beneficio directo de ambos pueblos, dijo ayer en el aeropuerto de Ilopango, el canciller Fidel Chávez Mena, al recibir al canciller Cnel. César Elvir Sierra.
El intercambio de ratificaciones del Tratado Bilateral de Comercio es la culminación de lo impuesto en el Tratado General de Paz, firmado en 1980 en Lima con respecto al intercambio comer.

ma, con respecto al intercambio comercial en Centroamérica, especialmente

entre Honduras y El Salvador, refirió el Dr. Chávez Mena.

#### Conferencia de prensa

Ambos cancilleres, el de Honduras, Cnel. César Elvir Sierra y el de nuestro país, Dr. Fidel Chávez Mena, acompa-ñados de los ministros de Economía y asesores, ofrecieron luego de la firma e intercambio de documentos, una confe-

rencia de prensa.

Anunció antes el Dr. Chávez Mena, que en esta misma oportunidad serían

Pasa a la página 15

## Plagian-hijo de dueño de Imprenta Vanguardia

El secuestro del joven Luis Villalobos, h., fue re-portada ayer por sus fami-liares a las autoridades correspondientes. Un allegado a la familia, dijo que Villalobos, h., fue plagiado por desconocidos armados guando en com-

armados, cuando en com-pañía de otras personas se encontraba a inme-diaciones de la 49a. Avenida Sur. Agregó que es el tercer atentado cometido contra esa familia en lo que va de la semana, ya que el lunes fue secuestra-

su propia oficina el Sr. Luis Villalobos López, propietario de la Imprenta y Tipografía "Vanguardia", la cual fue destruida por el estallido de tres cargas de dinamita en la madrugada

do a las 8 de la mañana de

dinamita en la madrugada del martes.
Expertos en cuestiones militares, que dijeron tener conocimientos de venganzas y contravenganzas entre agrupaciones extremistas, manifectres el necibilidad de festaron la posibilidad de Pasa a la página 19

De La Paz

### Otros 2 camiones con caña son incendiados

(Zacatecoluca). dos camiones cargados de caña, fueron incenciados en la carretera que de Zaen la carretera que de Za-catecoluca conduce a San Vicente. La carge era transportada hacia el In-genio INJIBOA, se in-formó ayer.

Uno de los camiones fue Uno de los camiones tue interceptado por un grupo de subversivos, antenoche, en el kilómetro 79 1/2. El otro camión fue incenciado ayer en la madrugada, en el mismo lugar; después de bajar a los conductores, procedieron a rociarlos de combutible y los incendiaran. bustible y los incendiaron, versiyos.

dijeron las autoridades. El lugar don de ocurrieron estos hechos, se conoce como "7 Joyas", se indicó. Los transportisse indico. Los transportis-tas, tanto propietarios co-mo conductores, han hecho un llamado para que las autoridades les brinden servicio de vigi-lancia y protección. Señalaron que los desco-nocidos les quitan su dine-ro, luego de obligarlos a detener la marcha de los

detener la marcha de los camioneros. Sufren el despojo de sus pertenencias, y por ello necesitan mayor vigilancia en esas áreas efectadas por grupos sub-

OTRO SECUESTRO. Luis Villalobos, h., fue se-cuestrado al igual que su padre, Luis Villalobos López. Sus familiares suplican sean respetadas sus vidas.

#### Oficiarán misa en sufragio de Fray Baltha

El Sindicato Gremial de Artistas y Músicos Salva-doreños, informa que se oficiará una misa en sufragio del alma del co-nocido artista Enrique Baltasar Chacón Palacios, "Erray Raltha" fallacida "Fray Baltha", fallecido trágicamente el 15 de diciembre pasado.

Dicha misa se oficiará mañana 15 de enero en la Catedral Metroplitana, a las 5:30 pm., y el Sindicato espera la presencia de nu-merosos artistas y músicos que admiraron al co-nocido cantante y compo-

Pasa a la página 41

## Actos vandálicos reportó ayer F.A.

Incremento de actos vandálicos contra la población civil, quema de camiones cañeros, secuestros, asesinatos y otros atentados terroristas en el interior de la república, fueron informados ayer por el Comité de Prensa de la Fuerza Armada uerza Armada.

Según el informe oficial, a las once de la noche del martes 12, en el Km. 80 de la carretera que de Zacatecoluca condu-ce a San Vicente, a inmediaciones del cantón El Copinal, cerca de doscientos subversivos, entre quienes había varias mujeres, asaltaron los camiones placas C-67416 y C-69746, y después de despojar de prendas y dinero a los ocupantes, prendieron fuego a las máquinas hasta dejarlos completamente inservibles.

Agrega la fuente que esos dos vehícu-Agrega la ruente que esos dos venicu-los transportaban caña para ser proce-sada en el Ingenio Jiboa, de San Vicen-te. Después de cometidos los actos destructivos, los extremistas huyeron rumbo al cantón "El Campanario" de

A raíz de los continuos ataques y quema de los camiones que transportan caña de Zacatecoluca a San Vicente, los Pasa a la página 50

#### Dos cadáveres reconoció ayer iuez de turno

Los cadáveres del agente de la Policía Nacional, Pedro Jiménez Solis, de 33 años, y el de la doméstica Yanira Elizabeth Chicas Mejia, de 19, reconoció ayer el juez Quinto de Paz. La primera diligencia se practicó en la Clinica Forense del Centro Judicial "Isidro Menéndez" y la segunda en la morgue del Hospital Rosales.

segunda en la morgue del Hospital Rosales. El agente Jiménez Solis, según el dictamen del mé-dico forense, falleció por ataque cardiaco ocurrido en la medianoche del mar-tes anterior, cuando éste dormía en una hamaca.

Pasa a la página 19

#### Abrirán ofertas para construir Centro de Menores

Con la participación de 13 firmas consultoras, se abrirá el lunes próximo en el Ministerio de Justicia, el concurso de ofertas de el concurso de ofertas de supervisión y asesoría de los trabajos de construc-ción del Centro de Meno-res de Ilobasco, se in-formó ayer en esa secre-taría de Estado.

Se afirmó en dicha fuente, que la obra ya fue ini-ciada y hace algunos meses se concluyeron los tra-bajos de urbanización del terreno y se realizaron al-gunos trabajos más, tales como la instalación de tu-berías, servicio de agua potable y conexión del sis-

Pasa a la página 41



ESCUCHAN A PARTIDOS. Los dirigentes campesinos de to-do el país, miembros de la Unión Comunal Salvadoreña, U.C.S., se reunen con los partidos políticos, para escuchar las plataformas ideológicas y la posición de éstos frente al Pro-yecto Reforma Agraria. Aspecto de los asistentes.

### Luchas internas entre los grupos extremistas

Luchas internas entre los dirigentes de las agrulos dirigentes de las agrupaciones clandestinas, lo
mismo que atentados de
venganza y contravenganza dirigidos hacia
familiares de los cabecillas de esas organizaciones, han sido detectados en los últimos días por
la intalizacia militar de fa la inteligencia militar. Así lo dio a conocer ayer un vocero de la Fuerza Armada.

Dijo que muchas bombas terroristas estalladas en casas particulares, pe-queños talleres, comer-cios; secuestros de personas que aparentemente no tienen nada que ver en cuestiones políticas y otros actos subversivos que en un principio no tienen explicación, generalmente son llevados a cabo con el propósito de dañar a parientes y familiares de los miembros de los bandos en pugna, ase-

Agregó la fuente oficial del Ejército, que "en su sed de violencia y para acrecentar la zozobra y el terror entre la ciudadanía, los militantes de las agrupaciones extremistas go-zan con el dolor ajeno, sin importales quienes queden viudas, huérfanos, mutilados, sin trabajo y otros males acarreados por sus nefastas activida-

"Es increíble, —añadió el informante—: como es-—Pasa a la página 15



JUGUETES A NIÑOS. Con ocasión del Día de los Reyes Magos, un grupo de Damas que coopera al sostenimiento de la clínica asis-tencial de la Sociedad de Cooperación So-cial, en el barrio de Santa Anita, hizo entre-

ga de juguetes a los niños que son atendidos en ese centro. La gráfica recoge el momento en que las señoras de la citada Sociedad entregaban los juguetes a los infantes.